

Comment est apparue la chirurgie plastique

Les interventions en chirurgie plastique sont très répandues de nos jours. De plus en plus de gens de tous les milieux y ont recours, que ce soit pour améliorer leur apparence ou pour corriger des malformations physiques. Vous avez probablement déjà entendu parler de quelqu'un, qu'il s'agisse d'une célébrité ou d'une personne de votre entourage, qui a fait usage de la chirurgie plastique. Peut-être y songez-vous vous-même. Mais vous demandez-vous quand et comment la chirurgie plastique a-t-elle inventée ? Vous serez peut-être surpris d'apprendre que les premières formes de chirurgies plastiques ont vu le jour pendant l'Antiquité. En Inde, on pratiquait tout d'abord des greffes de peau, qui servaient à obstruer les trous laissés par des nez amputés. Un peu plus tard, Indiens et Égyptiens pratiquaient des opérations de reconstruction de nez, d'oreilles et de lèvres, en utilisant de la peau prélevée sur le front ou les joues. Grecs et Romains ont écrit de nombreux textes décrivant les opérations esthétiques qu'ils pratiquaient avec des méthodes précises et complexes. La chirurgie plastique a évolué et s'est perfectionnée à partir de ce moment, et elle a continué de manifester des différences selon les époques. Au Moyen-Âge, par exemple, l'Église s'oppose à toute modification du corps humain et tente d'interdire la chirurgie. À la Renaissance, les textes et le savoir de l'Antiquité sont redécouverts, et la chirurgie plastique connaît un nouvel essor. Dans les temps qui suivent, de plus en plus de gens deviennent chirurgiens, les instruments et les techniques commencent à se perfectionner, et les types d'interventions, à se multiplier. Cependant, ces interventions ne rencontrent pas toujours le succès escomptés, et la chirurgie plastique est encore fréquemment critiquée. La Première Guerre mondiale crée une nécessité qui permettra à la chirurgie plastique d'être perçue positivement par ses opposants. En effet, devant le nombre important de soldats blessés au visage, plusieurs chirurgies de reconstruction doivent être pratiquées. Les chirurgiens s'organisent et se spécialisent pour soigner les soldats mutilés, et les techniques de chirurgie plastique se perfectionnent de plus en plus. Après la Première Guerre, des sociétés de chirurgiens plastiques sont créées, et des revues sont publiées afin de faire partager leur savoir et leurs progrès. La Deuxième Guerre mondiale crée de nouvelles nécessités d'interventions sur des soldats blessés. Les gens ont alors de plus en plus confiance en la chirurgie et en ses techniques perfectionnées afin de soigner des malformations physiques présentes dès la naissance, ou causées par des blessures ou des maladies. De nos jours, bien qu'encore critiquée par certains, la chirurgie plastique est de plus en plus populaire, et de plus en plus accessible. Il ne s'agit plus que d'une manière de corriger des malformations, mais également d'une manière d'améliorer son apparence physique. Chacun est libre de choisir de faire appel à un chirurgien plastique afin de corriger des défauts qui le complexent, ou de rehausser sa beauté, en tentant de s'approcher un peu de l'image projetée par des célébrités ou des mannequins. Il va sans dire que la chirurgie plastique est là pour rester, et que ses techniques et instruments ne feront que se perfectionner davantage avec le temps.

About the Author

-Avec plus de 15 ans d'expérience en [chirurgie plastique Montréal](#), une gamme de traitements et d'esthétique vous sont offerts, comme la rhinoplastie, la liposuction, l'augmentation mammaire, l'abdominoplastie et autres à l'Institut Canadien de [Chirurgie Esthétique Montréal](#).